

Protokoll:

Die Vorlage mit Sachstand 14.2.2018 wird von der Leiterin des Umweltamtes, Frau Effenberger, wie folgt aktualisiert:

- Der Auftrag zur Erarbeitung des Masterplans „Saubere Mobilität“ (Green-City-Plan) wurde in der Zwischenzeit vergeben.
- Für die Erneuerung des Parkleitsystems wird ein Antrag zur Gewährung von Fördermitteln durch den Bund gestellt. Da ein vorzeitiger Maßnahmenbeginn seitens des Zuschussgebers bewilligt ist wurde der Auftrag vergeben.
- Zum Thema „City Tree“ prüft die Verwaltung Möglichkeiten der Vertikalbegrünung durch Mooswände. Hierbei wird auch die Beantragung von Fördermitteln als „Modellprojekt Klimaschutz“ geprüft.
- Zur dienstlichen Nutzung durch die Verwaltungsmitarbeitern/innen wird neben der Anschaffung der Elektroräder eine Lösung mit Mobilitätsstation, ggf. Sozialräumen (Duschen) etc. geprüft, um das geforderte Mindestvolumen für einen Förderantrag (Bundeswettbewerb Klimaschutz durch Radverkehr) zu erreichen.
- In Zusammenarbeit mit der evm AG wird der Aufbau einer Ladeinfrastruktur im Rahmen des Förderprojektes Elektro-Mobil geprüft. Es ist als erster Schritt die Errichtung von Ladeinfrastruktur auf Schulhöfen, für kommunale Fuhrparks und öffentliche Gebäude geplant. Die Kreisverwaltung Mayen-Koblenz wird in diesem Zusammenhang ebenfalls 28
- Ladesäulen beantragen. Weitere Entwicklungsschritte sind geplant (z. B. Laden über die Straßenbeleuchtungslaternen).
- Die evm AG erarbeitet derzeit im Rahmen des Förderprogrammes Elektro-Mobil eine Projektbeschreibung, welche die Grundlage zur Bewertung der Förderwürdigkeit des Projektes durch den Zuschussgeber im Rahmen einer 100%igen Bundesförderung ist.

Zur weiteren Information ist eine aktuelle Übersicht über die Förderprogramme im Rahmen des Förderprojektes „Saubere Mobilität“ als Anlage beigefügt.